

押原中学校

2 年学年通信



令和7年2月7日
発行責任者 渡辺

ONE HEART RED

大切な3学期をどう過ごすか

2025年がはじまりました。年頭にあたり、どんなことを願ったり思ったりしたでしょうか。中学校の3年間は大きく成長する時だと深く感じます。入学したばかりの中学校一年生は、まだまだ小学生の可愛らしさをもっていますが、2年生の2学期ごろからはぐんぐんと大人表情になり、心身ともに大きく成長していきます。先輩としての頼もしい姿が見られるのもこの時期です。大きく成長する時というのは、きっと、大きく悩んだり苦しんだり、頑張ったりしている自分の姿があると思います。多感なこの時期を大切に、いろいろなことを考えて、自分を大切に毎日を過ごして行ってほしいと思います。2年生の3学期はもうすでに1月が過ぎてしまいました。月日はあっという間に過ぎていきますが、特に、1月、2月、3月は早く感じます。3学期は2年生のまとめの学期であり、3年生の準備の学期であります。何をしたいか、どうなりたいか、..、何をしなければならぬか、..。いろいろなことを考えてみてください。大切な3学期をどう過ごすか。自分が決めて動き始めれば、環境は変わります。

スキー教室に行ってきました

スキー教室が1月23日、24日の一泊二日で行われました。出発当日はいいお天気で、青空の中の気持ちのいいスキーができるかな、と期待していましたが、スキー場については少しずつ雲が空を覆いはじめ、冬らしい空に変わりました。青空のスキーもいいですが、少し曇っているくらいが眩しくなくスキーも滑りやすかったのではないのでしょうか。まさにスキー日和。気温も低すぎず、過ごしやすかったです。さて、午前の実技が終わってカフェテリアへ昼食を食べに戻ってくる皆さんの楽しそうな顔といたら・・・本当にスキーが楽しいんだなあ・・・と、見ているほうもうれしくなるほどの笑顔でした。さらに、一日目のカレーも二日目の牛丼もおかわりが何杯でも自由だったのですが、みんな食べる、食べる！普段給食でおかわりしない女子たちも、大勢が列に並んでおかわりしている姿にはうれしくなりました。「こういうところで食べると美味しいんだよね」だそうです。

宿舎は夕食が品数多く、たっぷり美味しく、大町温泉郷で一番大きなお風呂を持つと、評判のホテルでした。美味しいご飯を食べて、大きなお風呂の温泉でスキーの疲れを癒し、仲間とワイワイと楽しく過ごし、布団に入ってぐっすり眠る、楽しい思い出の一日でした。

楽しい中にも緊張感を持ち、4月に行われる修学旅行に繋げるための目標や、集団でのマナーやルールを守ることを大切に行動していた人が多く見られました。スキーもインストラクターの方が20人もついて、丁寧な指導をしていただき、それぞれが一生懸命に取り組む中で、スキー技術がとても上達しました。楽しいだけで終わらず、しっかりと多くの学びを得てくれたことと思います。

この経験が、また次へのステップとなるように、願っています。
みんなで心をひとつに、一歩ずつ進んでいきましょう！



2月、3月の予定

2月

3日～7日 学校開放日

4日(火)～6日(木) 集金日

5日(水) 新入生説明会、SC勤務日

10日(月) SC勤務日

12日(水) SC勤務日

17日(月) SC勤務日

19日(水) SC勤務日

20日(木) 到達度(期末)検査

21日(金) 到達度(期末)検査

26日(水) SC勤務日

3月

3日(月) SC勤務日

5日(水) 到達度(学力)検査
SC勤務日

12日(水) 卒業式

14日(金) 1, 2年授業参観、学年総会
*2年生は進路説明会を予定しています。

13時30分～14時20分 進路説明会

14時30分～15時30分 学年総会

21日(金) 給食終了

24日(月) 修了式

25日(火) 離任式

2年生での集金は2月で終了です。ご協力ありがとうございました。